

À l'occasion de la naissance d'un enfant, on se réjouit et on fait la fête. Toutefois, une fois que les esprits se sont calmés, le bébé doit être nourri, baigné, soigné, éduqué. Il faut chaque jour se soucier de son bien-être afin qu'il grandisse normalement.

C'est un peu la même chose en ce qui concerne le baptême et la vie chrétienne. En nous détournant chaque jour de notre égoïsme, nous devenons de plus en plus réceptifs à l'Esprit du Christ. En nous adonnant à la prière et à l'étude de la Bible, nous pouvons grandir harmonieusement.

Quelles instructions Jésus a-t-il données concernant les nouveaux baptisés ?

«Allez, FAITES de toutes les nations DES DISCIPLES, baptisez-les au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et ENSEIGNEZ-LEUR À GARDER TOUT CE QUE JE VOUS AI PRESCRIT. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde.» – Matthieu 28.19,20

Jésus demande à son église «d'enseigner» aux nouveaux baptisés «à observer tout» ce qu'il lui a prescrit. Il y a encore bien des découvertes à faire après le baptême. Ce n'est que le point de départ d'une série d'approfondissements et de changements féconds. C'est le début d'une relation croissante et épanouissante avec le Christ. Pierre nous encourage à croître «dans la grâce et dans la connaissance de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ» (2 Pierre 3.18). La croissance chrétienne est possible parce que «sa divine puissance nous a donné tout ce qui contribue à la vie et à la piété» (2 Pierre 1.3). Lisez attentivement le premier chapitre de la deuxième épître de Pierre; vous y découvrirez d'autres secrets de la croissance chrétienne.

7. UN JOUR DE JOIE

Le Saint-Esprit conduisit un jour Philippe, un évangéliste de l'Église du I^{er} siècle, auprès d'un